

相模中学校だより 4月号

令和7年4月30日 発行：校長 小川雅嗣



いよいよ令和7年度が始まりました。今年度で相模中学校3年目となります校長の小川雅嗣です。今年度も教職員一丸となって、指導・支援にあたっていきたくと考えていますので、保護者の皆様、地域の皆様には、ご支援・ご協力をお願い申し上げます。

着任式・始業式、入学式



4月7日（月）は、午前中に2・3年生で着任式・始業式を行い、午後は1年生の入学式を行いました。

2・3年生は昇降口前でのクラス発表の後、体育館で着任式・始業式を行い、新しく相模中学校に来られた先生の紹介と学年の先生の紹介がありました。2・3年生は、時間前にきちんと整列し、素晴らしい態度で静かに話を聴くことができていました。また、校長からは「中学校での経験を生かして、1年生の見本となる先輩になって欲しい」という話をしました。

1年生も昇降口前でのクラス発表の後、体育館で入学式を行い、呼名、学年の先生の紹介等がありました。1年生の態度も2・3年生に負けないくらいに立派で、きちんと話を聴くことができていました。また、一人ひとりの呼名では、大きな声での返事が多く、中学校で頑張ろうという意欲を感じました。校長からは「あいさつをしよう、挑戦をしよう、夢を持とう」という話をしました。

これから、1・2・3年生力を合わせてこの相模中学校を作っていくこととなります。一人ひとりが目標を持ち、仲間と協力して取り組んで欲しいと思います。



1年部活動オリエンテーション

4月14日（月）、1年生は部活動オリエンテーションを行い、各部の2・3年生が部活動の紹介をしてくれました。練習の様子を具体的に持って行って見せてくれたり、楽しいことをして笑いを取ったり、様々な工夫が見られました。1年生もこのあと部活動見学、仮入部を経て、本入部となります。ぜひ自分のやりたいことを見つけて、3年間頑張ってください。



○令和7年度相模祭について

今年度も相模祭（合唱祭）は、相模大野の相模女子大学グリーンホールを借りて11月5日（水）に行うことにしました。今回は2階の保護者の座席数を増やすために、会場使用料を一人428円と昨年度より増額して集金しています。ご理解をお願いするとともに、より多くの保護者の皆様にも見に来ていただけたらと思います。

（学校だよりは学校HPにもアップしていますので、ぜひカラーでご覧ください。）